

Zum heutigen Tag des Artenschutzes: Amphibien schützen und Sichtungen teilen!



© Sigrid Gusenbauer

Frösche, Kröten, Unken und Molche wandern wieder! Jedes Jahr an den ersten Frühlingstagen machen sich zahlreiche Amphibien auf zur ihren Laichplätzen. Auf dieser gefährlichen Reise müssen sie viele menschengemachte Barrieren überwinden. Zum [Tag des Artenschutzes](#) am 3. März stellt der Naturschutzbund diese früh wandernden Amphibien in den Fokus.

In Österreich gibt es rund 20 heimische Amphibienarten – davon stehen allesamt auf der Roten Liste und sind daher streng geschützt. Besonders jetzt, da die Temperaturen wieder milder werden, sind engagierte Helfer bei der Betreuung von Schutzzäunen und Co. gefragt. Der Naturschutzbund gibt Tipps, wie man das Überleben der Amphibien sichern kann und lädt außerdem dazu ein, Sichtungen auf naturbeobachtung.at zu teilen!

